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QUESTION 
La CFDT demande plus de micro-ondes dans les UEP pour que les gens aient 
le temps de manger en cas de GJP 
 
REPONSE DIRECTION 
À voir avec RHU 
 
COMMENTAIRE CFDT 
À voir en 2020 ? Ou pas ! 
 
QUESTION 
La CFDT demande de prendre en compte le temps de passage des voitures 
GSM au Banc Artiv system 2 qui prennent plus de 115 secondes en plus dans 
la gamme temps de travail. 
 
REPONSE DIRECTION 
Un chantier est en cours 
 

COMMENTAIRE CFDT 
Espérons que ce soit rapide depuis le temps que cela dure 

 

QUESTION 
La CFDT demande de changer les imprimantes des Bancs polyvalents. Celles-
ci se bloquent et sortent les feuilles au ralenti voire à la voiture suivante ou pas 
du tout. Ces anomalies gênent fortement les opérateurs 
REPONSE DIRECTION 
Un chantier est en cours 

COMMENTAIRE CFDT 
C’est un chantier de plus en cours, nous sommes gâtés ! 

 

QUESTION 
La CFDT demande de faire régler les problèmes de fuites d’eau qu'il y a un 
peu partout à QCP dont certaines sur des installations électriques (exemple : 
Banc Para 3) 
 
REPONSE DIRECTION 
Lorsqu'il y a un risque (électrique, ...) des mesures conservatoires sont mises 
en place. Pour les actions définitives, il faut souvent faire des interventions plus 
lourdes (monter sur les toits, …), elles sont programmées en fonction du climat. 
 

COMMENTAIRE CFDT 
Si les mesures conservatoires, c'est mettre des sacs plastiques sur les 

armoires électriques, ce n’est pas le top pour se protéger ! 
Attention au pétage de plombs ! 
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QUESTION 
La CFDT demande le remplacement du groom sur la porte au niveau du Banc Artiv T9 à côté du 
SAS où les voitures sont délestées 
REPONSE DIRECTION 
Groom remis en état semaine 50 
 

QUESTION 
La CFDT vous demande de réparer plusieurs des SAS de QCP qui sont déchirés (sortie lignes 
acceptation S68, SAS face ponts mécaniques S88, SAS face sortie Bancs poly S88) 
REPONSE DIRECTION : 
Porte SAS remis en état provisoirement en semaine 50, la porte sera changée pendant les congés 
de noël 2015 

COMMENTAIRE CFDT 
Il était temps cela faisait un moment que l'on demandait leur réfection 

 

QUESTION 
La CFDT demande quel est le taux de polyvalence des OPUEP ? 
REPONSE DIRECTION 
Pour le secteur CRAC : TA environ 88 % des OP tiennent 3 postes au minima TB environ 87% sur 3 
postes TN supérieur à 90% 

COMMENTAIRE CFDT 
Il est important de garder un maximum de polyvalence pour les gens qui le souhaitent 

 

QUESTION 
La CFDT demande quel est le taux de polyvalence des OPUEP par secteur ? 
REPONSE DIRECTION 
% OP tenant une polyvalence supérieure à 2 (3 au minima) postes CRAC : TA VSR 84 % BANC 93 
% LAC 89 
%TB VSR 95% BANC 98% et LAC 75%TN VSR: 90%, BANCS > 90% et LAC > 90% 
 

QUESTION 
La CFDT demande le nombre de mutations : provenances, destinations 
REPONSE DIRECTION 
2 mutations en Peinture au 01/12/2015 
2 mutations en provenance du Montage et une de CPL au 01/11/2015 
 

QUESTION 
La CFDT demande le nombre de départs en DAEC depuis début 2015 par catégorie 
REPONSE DIRECTION 
68 adhésions en départs DAEC depuis début 2015 pour le secteur de QCP : 
OPUEP : 17, OP : 46, TAM : 4, IC : 1 
 

QUESTION 
La CFDT demande le nombre de salariés sous-traitants qui travaillent à QCP (TRIGO, etc.) 
REPONSE DIRECTION 
Pour TRIGO : 6 peintres pour la coupe franche, 6 mécaniciens, 6 retoucheurs pour CVM, 3 
retoucheurs sur VSR  

COMMENTAIRE CFDT 
Pourquoi ne formons-nous pas du personnel PSA ? 

Il y a surement du potentiel en gens motivés dans l'usine 
 

Vos  


